

COMUNICADO DE PRENSA

Secretaría de
Cultura Chihuahua, Chih., 10 de
noviembre del 2024

Galardonan a ganadoras del Premio Indígena Literario “Erasmus Palma” 2024

-En el último día de actividades de la FELICH, Mónica Xitlali Sandoval Aguirre y Serafina Gutiérrez Cubesare fueron reconocidas y acreedoras a un estímulo de 30 mil pesos

Con el objetivo de fomentar y difundir los idiomas originarios y preservar su uso, en el último días de actividades de la Feria del Libro Chihuahua (FELICH) Edición Bicentenario, se galardonó a las ganadoras del Premio Indígena Literario “Erasmus Palma” 2024.

Las autoras reconocidas en la categoría escrita fueron Mónica Xitlali Sandoval Aguirre, por su obra “Misterios y Maravillas de la Sierra Tarahumara”, y Serafina Gutiérrez Cubesare con “Lo que mi abuela me contó”, quienes recibieron un estímulo de 30 mil pesos con la respectiva publicación de sus trabajos.

Durante el acto protocolario la secretaria de Cultura, Alejandra Enríquez Gutiérrez, destacó que la grandeza de Chihuahua radica en la diversidad de pueblos, artes y culturas, y enfatizó que el legado artístico de Erasmus Palma, sigue como una referencia para quienes cantan, escriben y actúan en favor de la Sierra Tarahumara.

“Mónica y Serafina han demostrado destreza en su propuesta y valor por defender su lengua y relatos, lo cual les ha valido esta merecida distinción”, aseguró la funcionaria.

Por su parte, Sandoval Aguirre mencionó sentirse orgullosa de pertenecer a la comunidad Rarámuri, e invitó a los presentes a valorar la cultura de todo el estado de Chihuahua.

En nombre de Serafina Gutiérrez Cubesare acudió Margarita Fontes a recibir la distinción. También asistió Edgar Adrián Moreno, titular del Departamento de

Culturas Étnicas y Diversidad, entre otras autoridades.